

## Football

## Africains d'Europe : Salah meilleur buteur en Angleterre, Adebayor voit triple

AFP

Paris/France

**L'EGYPTIEN** de Liverpool Mohamed Salah s'est emparé de la tête du classement des buteurs en Angleterre grâce à son doublé contre Southampton (3-0), tandis que le Togolais Emmanuel Adebayor brille en Turquie avec l'Istanbul Basaksehir, à l'image de son triplé contre Galatasaray. Ce week-end plusieurs joueurs africains ont par ailleurs manifesté leur indignation après un documentaire choc de CNN sur des cas d'esclavages de migrants noirs en Libye. "Tous pour la liberté, stop l'esclavage en Libye", a par exemple écrit l'Ivoirien Serge Aurier sur Instagram, tandis que le Français Geoffrey Kondogbia (Valence), dont les parents sont originaires de Centrafrique, a dévoilé un T-shirt "Hors football, je ne suis pas à vendre".

ALLEMAGNE

Le Gabonais Pierre-Emerick Aubameyang n'a pas joué vendredi soir contre Stuttgart, suspendu par son club pour des raisons disciplinaires. Le Borussia Dortmund lui reproche d'être arrivé en retard à un entraînement, alors que toute l'équipe est appelée à se serrer les coudes pour sortir de la série noire qui dure depuis octobre. Sans son buteur, le Borussia s'est incliné une nouvelle fois, 2 buts à 1 sur le terrain du promu. Le Ballon d'or africain sera de retour dans l'effectif mardi en Ligue des champions contre Tottenham. Le Guinéen Naby Keita a de nouveau été le moteur de son équipe de Leipzig à Leverkusen samedi (2-2). Comme à son habitude, le futur joueur de Liverpool a gratté un nombre incroyables de ballons dans l'entre-jeu, et a été la plaque tournante des relances toujours très rapides du RB. Une prestation de haut niveau avant un match crucial de Ligue des champions mardi à Monaco. L'international ghanéen Kevin-Prince Boateng a marqué à la 13e minute



Photo : D.R.

Mohamed Salah célébrant un de ses buts.

l'unique but de Francfort samedi à Hoffenheim, pour un match nul à l'extérieur important (1-1) qui permet à l'Eintracht de rester invaincu sur les six derniers matches de Bundesliga.

ANGLETERRE

L'Egyptien Mohamed Salah a encore impressionné sous les couleurs de Liverpool. Il a inscrit un doublé contre Southampton (3-0) et occupe seul la tête du classement des buteurs de Premier League avec neuf réalisations. L'ex-attaquant de l'AS Rome est aussi de-

venu le meilleur buteur égyptien en Europe, avec un total de 79 buts, dépassant Mido, ancien joueur de Marseille.

Everton peut remercier le Sénégalais Oumar Niasse pour son but du match nul face à Crystal Palace juste avant la pause (2-2).

ESPAGNE

L'Ivoirien Cheick Doukouré, ancien du FC Metz, a inscrit le premier but de Levante sur le terrain de Las Palmas (2-0).

FRANCE

L'attaquant du FC Nantes burkinabè Préjuce Nakoulma a réalisé une bonne entrée juste avant l'heure de jeu contre le PSG (4-1). Il a inscrit l'unique but des Canaris et a été très mobile. Au passage, il a mis fin à la série du gardien parisien Alphonse Areola et ses trois matches sans encaisser de but. L'Ivoirien Nicolas Pépé a confirmé sa forme avec Lille. Il a ouvert le score contre Saint-Etienne (3-1), pour offrir une deuxième victoire d'affilée au Losc. A Amiens, le but du Togolais Serge Gakpé a permis au club picard de tenir tête à Monaco (1-1).

ITALIE

Nouvelle prestation impeccable pour le Sénégalais Kalidou Koulibaly, qui a fêté son 100e match de Serie A avec Naples en battant l'AC Milan 2-1. "Un colosse" pour le Corriere dello Sport, "un patron, déprimant pour ses adversaires", selon la Gazzetta dello Sport, le défenseur central napolitain n'en finit plus de progresser et d'impressionner.

En face, le milieu ivoirien Franck Kessié a été nettement moins convaincant. Il a récupéré des ballons mais il a surtout vu les milieux napolitains se jouer de lui et de ses équipiers sans pouvoir réellement les gêner.

Match cauchemardesque pour l'Angolais Bastos lors du derby perdu 2-1 contre l'AS Rome. Le défenseur central de la Lazio a provoqué le penalty du 1-0 en fauchant Kolarov, qui lui a ensuite infligé un spectaculaire petit pont. Il perd aussi le ballon devant Perotti sur l'action qui amène le deuxième but de la Roma.

TURQUIE

Malgré ses 33 ans, Emmanuel Adebayor est en forme avec l'équipe turque de l'Istanbul Basaksehir. Son club partage désormais la tête du classement avec Galatasaray, surclassé (5-1) grâce à un triplé du Togolais. Autre vieille gloire du football africain, le Camerounais Samuel Eto'o a marqué avec Antalyaspor contre Konyaspor (1-1).

## Italie

## Démission du président de la Fédération Carlo Tavecchio

AFP

Rome/Italie

**LE** président de la Fédération italienne de football (FIGC), Carlo Tavecchio, a démissionné lundi lors d'un conseil fédéral, une semaine après l'élimination de la Nazionale en barrage d'accession à la Coupe du Monde, a annoncé un responsable de la FIGC. "Il

nous a fait part de sa démission", a déclaré Damiano Tommasi, président du syndicat italien des joueurs (AIC) en quittant le siège de la fédération à Rome.

"Tavecchio a pris acte d'un changement de scénario et du fait que quelques composantes qui par le passé lui avaient apporté leur soutien, avaient quelques difficultés à renouveler cette confiance", a égale-



Photo : D.R.

Le président de la Fédération italienne de football Carlo Tavecchio (d) et le sélectionneur national Gian Piero Ventura (g), poussés à la démission après l'élimination de l'Italie de la Coupe du monde 2018.

ment déclaré Giancarlo Abete, ancien président de la Fédération et lui aussi membre du conseil fédéral. Agé de 74 ans, Tavecchio a été élu président de la FIGC en août 2014. Son choix de ne pas démissionner dès l'élimination de l'Italie il y a une semaine face à la Suède avait été critiqué par de nombreux acteurs du monde du football, mais aussi par le président du Comité olympique italien,

Giovanni Malago. De nouvelles élections doivent désormais être organisées dans un délai de 90 jours afin de désigner un nouveau président de la fédération.

Aujourd'hui, l'Italie du football n'a plus de président de la fédération, plus de sélectionneur, plus de président de la Lega Serie A (1re division) et plus de président de la Lega Serie B (2e division).

Ligue des champions/Manchester City  
Guardiola refuse l'étiquette de favori

AFP

Manchester/Royaume-Uni

PEP Guardiola s'est dit, hier, honoré que de nombreux observateurs placent son équipe de Manchester City parmi les favoris pour remporter la Ligue des champions cette saison, mais l'entraîneur espagnol estime cependant que les Citizens n'ont encore rien prouvé. Après un début de saison exceptionnel, Manchester City est en tête de la Premier League et déjà qualifié pour les 8e de finale de la Ligue des champions.

L'équipe mancunienne, qui reçoit Feyenoord, aujourd'hui, reste aussi sur 18 matches sans défaite toutes compétitions confondues. L'entraîneur de Naples Maurizio Sarri, battu deux fois en C1 par City, ou celui de Leicester, Claude Puel, sont ainsi les deux derniers techniciens en date à affirmer que l'équipe de Guardiola est à l'heure actuelle la meilleure d'Europe. "Je leur dis à tous les deux merci beaucoup", a réagi le technicien espagnol. "Pour Manchester City, une équipe qui doit encore écrire son histoire au niveau européen, c'est une grande victoire. Cela ne veut pas dire



Photo : Photograph: Dylan Martinez/Reute

L'entraîneur de Manchester City, Pep Guardiola, se méfie des compliments.

que nous sommes favoris pour remporter la Ligue des champions mais c'est bien, ça signifie qu'on fait bien certaines choses". "Mais évi-

demment les gens disent que les équipes favorites sont le FC Barcelone, le Bayern Munich, le Real Madrid ou d'autres. Que les

gens nous placent parmi eux est un grand honneur. Mais ça ne veut pas dire qu'on ait fait quoi que ce soit, parce que ce n'est pas le cas", a-t-il poursuivi. Guardiola a notamment insisté sur les nombreux blessés dans son équipe, alors que Manchester City va devoir disputer 13 matches d'ici le 2 janvier: "On n'a pas un gros effectif", a-t-il regretté. "C'est vraiment dommage d'avoir perdu Vincent Kompany pour un mois et demi, et maintenant John Stones (absent 4 à 6 semaines, ndlr). Pour remporter des titres on a besoin de toute l'équipe, surtout des joueurs importants comme John et

Vinny". Avec un tel calendrier dans le mois à venir, l'entraîneur de Manchester City, qui compte huit points d'avance en Premier League sur son plus proche poursuivant, son voisin de Manchester United, pourrait faire appel à des jeunes, comme le milieu anglais Phil Foden (17 ans), le milieu espagnol Brahim Diaz (18 ans) ou le défenseur anglais Tosin Adarabioyo (20 ans). "Ils sont prêts, sinon ils ne s'entraîneraient pas tous les jours avec nous", a souligné Guardiola. "Ils sont là parce qu'ils ont une chance de jouer avec nous".